

Eurométropole Nord

NIEDERHAUSBERGEN

Parcours du cœur de Nieder': quatre épreuves ce dimanche

D.M.



Les coureurs ont rendez-vous ce dimanche. Photo archives Thomas Toussaint

Ce dimanche 27 avril, comme tous les ans, [la commune de Niederhausbergen](#), en partenariat avec la Fédération française de cardiologie, organise les Parcours du cœur de Nieder'. Quatre parcours : marche sur 5 ou 11 km, 5 km à vélo et trottinette, et 15 km à vélo. Ce n'est pas une compétition sportive, chacun part à son rythme et a juste à suivre le fléchage. Trois partenaires seront présents à la manifestation : les secouristes de la Robertsau, l'amicale des sapeurs-pompiers et un des deux médecins du village.

Un rendez-vous convivial, qui sensibilisera les participants de tous âges à la prévention des maladies cardiovasculaires, avec présentation des gestes de premier secours et utilisation d'un défibrillateur.

Départ à partir de 9 heures à l'espace Nieder', allée des Terres du Sud. Gratuit. Possibilité de faire un don à l'association. Petite restauration et boissons vendues par le Football club.